
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 12.03.2020
Sitzungsbeginn:  17:34 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Daniel Schaffrath
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Unabhängig
davon ist die Beschlussfähigkeit gegeben, da auf der Sitzung am 05.03.2020
keine Beschlussfähigkeit erreicht wurde

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Rechnungen von der Biofahrt, laut Ronald aber beide
bezahlt

→ Spüldienst: same procedure as last Sitzung

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Wegen Corona wird eventuell die Uni dicht gemacht
 Unicard wird gedruckt und versendet. Sie muss vorher aktiviert werden
 Prüfungsausschuss
 Ärger, dass angeblich die FS dazu rät, Klausuren zu schieben
 Schwachsinn, machen wir nicht
 wir müssen jetzt in ein Aufbauseminar
 kann der Neurat machen :D

 VLs sollen nun aufgenommen werden
 DieSeR neUmODiScHE SchWaCHSiNn

 Wenn das Gesundheitsamt sagt, dass zu ist, dann ist zu
 die haben die Obermacht
 Quarantäne sollte keine Fristen behindern

 QVM lief flüssig

→ Arbeitskreise
 /
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→ sonstiges
 die letzten Sitzungen waren sehr unruhig
 Ronald hat den Semestergeldantrag fertig, ist aber aktuell beschäftigt

mit Molten Core Raids und konnte daher den Antrag nicht einreichen

Top 2:  Finanzanträge:
 Unsere zweite Computermaus ist kaputt :(
 Jannik besorgt eine vom AStA
 Wir brauchen keine neue Maus

 Antrag, für die Wahl einen Betrag von maximal 400 EUR zur
Entlohnung der Wahlhelfer bereitzustellen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, für eine Wahlparty einen Betrag von maximal 400 EUR
bereitzustellen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, für die Kittel von der ESAG einen Betrag von 200 EUR
bereitzustellen
 Dafür: 2
 Dagegen: 1
 Antrag angenommen

Top 3:  Wahl:
 Der Wahlausschuss steht und besteht aus
 Kai Hußnätter
 Nicolas Schmelling
 Meike Schmitz

 Treffen am Montag zur Organisation
 wer sich aufstellen lassen will, darf dann NICHT hier sein

 Kai hat alles fertig (krasser Ficker)
 Fabian macht eine Anwesenheitsliste

 Kai möchte die Wahlhelfer benannt wissen, bevor die Wahl
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angekündigt wird
 Meike übernimmt eine Schicht
 5 weitere werden benötigt
 wir gehen auf Social Media und posten dort → direkt geschafft

Top 4:  Teambildende Maßnahme:
 für den Termin wurde eine Slackumfrage erstellt
 5 Leute haben teilgenommen
 02.04. und 26.03. sind stimmgleich mit 2 Stimmen
 Jannik ist der Termin EGAL
 Fabian auch
 Svenja auch
 Julia auch
 Diskussion ergibt den 26.03. als sinnvollen Termin
 Svenja fragt Lara wegen der Buchung

Top 5:  Sonstiges:
 Jannik zerstört sämtliches technisches Equipment der Fachschaft
 der alte Zerstörer
 im Laufe der Zeit zeigte er Reue und reparierte seine Fehltritte
 Ein Mann von EHRE

 Kais Freundin wartet seit einem halben Jahr auf eine unterschriebene
Masterarbeit
 seitdem Hartz IV

 Uni Düsseldorf macht nur Dinge nach, die an anderen Unis klappen
 Innovationsstandort

 Hegemanns Vater hatte Notabitur, wegen Krieg
 Neues Modul von Schumann, in dem Bilder auf Instagram gepostet

werden sollen
 Instagram ist für Normies, warum?

 Jannik droht Svenja mit Pflichten
 Jonathan hat die Kassenschulung verpennt, aber macht bald

Kassenwart als Hauptverantwortung
 Sascha will den Überblick
 Es gab bei der Schulung Dinge für gratis

 Jenny war in Kontakt mit Christian aus der Mathe FS. Dieser hat zur
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Organisation einer übergreifenden FS-Party eingeladen, per Mail. Wir
haben aktuell mit der anstehenden Wahl leider keine Kapazitäten zur
Organisation

 Kai hält den AStA für einen gigantischen Inzesthaufen
 die FS auch

 Svenja schlägt vor, am 28.03 am Dreckwegtag der Stadt Düsseldorf
teilzunehmen
 Allgemeine mittlere bis geringe Begeisterung

Ende der Sitzung: 18:37
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


